nidad



PS constituye equipo FISCALIZACIÓN DEL PLAN DE EMERGENCIA O 1

Con el objetivo de fiscalizar el cumplimiento del Marco de Entendimiento para el Plan de Emergencia suscrito entre el Gobierno y la oposición, cuya finalidad fue fortalecer el apoyo a las familias afectadas por la crisis sanitaria, económica y social, el pasado viernes 26 de junio el Partido Socialista constituyó un equipo de 16 personas, entre parlamentarios, alcaldes, economistas, académicos, ex ministros y ex autoridades.

El equipo de trabajo, mandatado por la Mesa Ejecutiva del PS, tendrá como tarea primordial realizar un seguimiento de los compromisos adquiridos por el Gobierno y asegurar su cumplimiento, utilizando todos los instrumentos que otorga la ley, y en coordinación con la Bancada de Diputados, que cuenta con las facultades fiscalizadoras de los actos del Ejecutivo.

PS EXIGE RESPUESTA INMEDIATA A LAS NECESIDADES DE CHILE

A través de una declaración pública de cuatro puntos, el Partido Socialista exigió el pasado 9 de junio una respuesta inmediata a las necesidades de Chile y su gente, luego de concurrir a un diálogo con el Gobierno para aportar a una solución urgente a la emergencia sanitaria y social que afecta a nuestro país.

"El Fisco cuenta con los recursos necesarios. Este es el momento de invertirlos en la gente que los ahorró. El tiempo se acaba para actuar con oportunidad y fuerza en la detención de la pandemia. A esta urgencia y emergencia fuimos convocados", afirmó la colectividad.



CONVERGENCIA PROGRESISTA Y FA 3

APOYAN POSTNATAL DE EMERGENCIA



Los presidentes de todos los partidos que integran los bloques Convergencia Progresista (PS, PPD v PR) v Frente Amplio (RD, PL, CS y Comunes) reiteraron su apoyo a la moción parlamentaria que establece el Postnatal de Emergencia.

Ambos bloques políticos señalaron que la propuesta anunciada por el Presidente Sebastián Piñera, referida a madres que actualmente gozan de permiso postnatal, no cumple el mismo objetivo, ni se acerca a los beneficios contenidos en la moción parlamentaria, pues llevaría inestabilidad laboral y disminución de sus ingresos a un gran porcentaje de dichas madres, agregando que lo anunciado por el Gobierno no cumple los mismos niveles de protección de los ingresos, no garantiza el pago de bonos de cuidado infantil, financiados por los empleadores, ni de derechos futuros, ni aporta ningún financiamiento fiscal que refleje el compromiso con las mujeres trabajadoras y sus hijos e hijas. LEER MÁS...

POR FALTA DE PLURALISMO 04 CARTA RECLAMO AL CNTV

El pasado 8 de junio, y a través de una carta dirigida a la presidenta del Consejo Nacional de Televisión (CNTV), los partidos que integran la Convergencia Progresista (PS, PPD y PR) exigieron al organismo "pronunciarse frente a los graves problemas de nuestra televisión, especialmente de los canales asociados a Anatel, respecto de la falta de pluralismo, independencia y responsabilidad en temas de interés público, que han sido evidenciadas en diferentes medios de comunicación masivos".

En el documento, firmado por los secretarios generales, afirman que "los canales asociados a Anatel no han cumplido con el derecho al acceso a la información de los ciudadanos, al impedir un debate profundo, democrático y plural, exponiendo sólo un punto de vista, el del oficialismo".



TRANSPARENCIA Y CELERIDAD EN **ENTREGA DEL IFE 2.0**

Mediante una declaración pública firmada por los presidentes Álvaro Elizalde (PS), Heraldo Muñoz (PPD) y Carlos Maldonado (PR), el pasado 27 de junio Convergencia Progresista exigió al Gobierno transparencia y celeridad en el otorgamiento del Ingreso Familiar de Emergencia (IFE) 2.0.

En el documento, los timoneles afirmaron que "el Gobierno insiste en la estrategia del cuentagotas que ha demostrado su total fracaso. Primero, propuso un IFE de \$50.000, después uno de \$65.000, más tarde, bajo presión, aceptó uno de \$100.000. Ahora lo empieza a distribuir de a poco. iYa basta!".

"Exigimos celeridad y transparencia en el otorgamiento del ingreso que desde hace tres meses propusimos. Millones de



familias no pueden sobrevivir sin él y se ven forzadas a salir a ganarse el pan, poniendo en riesgo su vida y la del resto de la población", agregaron. LEER MÁS...

EMOTIVOS HOMENAJES 06



Distintos homenajes virtuales se realizaron a los largo del país el pasado 25 y 26 de junio, con motivo de la conmemoración de los 45 años del secuestro y desaparición de la Dirección Clandestina del Partido Socialista y de los 112 años del natalicio del ex Presidente Salvador Allende.

Mientras el Partido Socialista difundió en redes sociales gráficas y videos para recordar ambos acontecimientos, los cuales cuentan con más de 3 mil reproducciones, la JS, el Regional Ñuble, el Comunal Valparaíso y el Departamento Nacional Sindical del PS, entre otros, organizaron emotivos actos y conversatorios virtuales, demostrando compromiso y creatividad en las condiciones adversas que enfrenta nuestro país. Mira uno de los homenajes en el siguiente link https://bit.ly/2YWHcYn

FALLECE ÁNGELA JERIA GÓMEZ **O7**



Más de 700 condolencias, desde distintas partes de Chile y el mundo, registraba hasta el cierre de esta edición el libro virtual de condolencias que habilitó el Partido Socialista en su página web, con motivo del sensible fallecimiento de la madre de la ex Presidenta Michelle Bachelet, doña Ángela Jeria Gómez, a los 93 años de edad.

La partida de Ángela Jeria este 2 de julio generó un profundo dolor al interior del PS, por cuanto se trató de una mujer ejemplar, valiente, consecuente, comprometida con Chile y la democracia, y que jugó un destacado rol en la defensa de los derechos humanos en América Latina, tras ser detenida, torturada y exiliada por la dictadura. Escribe tus condolencias a la familia en el siguiente link https://bit.ly/2NVj3e9



MUJERES SOCIALISTAS EN APOYO DE SECTORES GOLPEADOS POR LA PANDEMIA

Como una demostración de auténtica solidaridad y compromiso social con las personas que lo necesitan, y a la vez un evidente trabajo y esfuerzo de las mujeres socialistas, califica la vicepresidenta nacional de la Mujer, Karina Delfino, las distintas acciones que están desarrollando en el territorio las dirigentas de la colectividad.

La pandemia ha golpeado brutalmente a nuestro país en distintos ámbitos y ha dejado ver una realidad de vulnerabilidad, hacinamiento y precariedad en muchas zonas del país, sumando a ello un Gobierno que ha desatendido e improvisado pseudo políticas públicas, como la entrega de cajas de alimentos o la dilación en proyectos de ley que van en directo apoyo de las familias más vulnerables.

Juventud Socialista de Chile



Con el apoyo económico de militantes del partido y la acción conjunta de miembros de la Juventud, se activó la iniciativa "Red de Apoyo Socialista", la cual busca entregar ayuda a familias de trabajadores que han perdido su fuente laboral en el contexto de la crisis económica y social por la pandemia del Covid-19.

Víctor Saavedra, secretario general de la Juventud Socialista, explicó que gracias a las donaciones voluntarias de concejales, diputados y militantes de base del partido, se compró mercadería para repartir cajas en las comunas de El Bosque, Puente Alto y Pudahuel, destinadas a familias de militantes y de vecinos afectados por la crisis.

Unidad para luchar, Unidad para Vencer!

TENDENCIA EN **REDES SOCIALES**



Cerca de 300 mil personas alcanzadas y más de 150 mil reproducciones alcanzó el último video viral del Partido Socialista "Escuchar para rectificar", que se difundió el pasado 5 de junio en redes sociales. Asimismo, el hashtag #EscucharParaRectificar se ubicó en el segundo lugar de los Trending Topic de Twitter, transformándose en una de las principales tendencias durante el día. Mira el video en el siguiente link https://bit.ly/3eY6wT3

También durante junio se difundieron dos gráficas socialistas relacionadas al Ingreso Familiar de Emergencia y al cumplimiento de los compromisos adquiridos por el Gobierno en el Marco de Entendimiento para el Plan de Emergencia.

La primera, difundida el 12 de junio con el hashtag #450LucasPorFamilia, se ubicó en tercer lugar de las tendencias en Twitter, mientras que la segunda, publicada el 16 del mismo mes junto al hashtag #CumplanSinLetraChica, alcanzó el séptimo puesto entre los Trending Topic del día.

ANTOFAGASTA

VICEPRESIDENCIA DE LA MUJER CREA NUEVO DIARIO DIGITAL

Un nuevo medio de comunicación digital, llamado "La Nortina", creó la Vicepresidencia Comunal de la Mujer de Antofagasta, gracias a la adjudicación de un fondo "Michelle Peña" 2019. Este diario digital, cuya página web es www.lanortina.cl, pretende generar un espacio de ayuda social e interacción de la comunidad

LOS RÍOS

CONSEJO REGIONAL ORDA PRÓXIMOS DESAFÍOS



Con la presencia del secretario general del partido, Andrés Santander, y los parlamentarios Alfonso De Urresti y Marcos llabaca, se realizó el pasado 27 de junio el Consejo Regional de Los Ríos.

Al encuentro virtual, presidido por el secretario político regional, Raúl Cárdenas, asistieron también presidentes provinciales, comunales, miembros del Comité Regional y Nacional.

En la oportunidad, se entregaron cuentas políticas, se abordó el rol del PS en la Convergencia Progresista y se debatió sobre el proceso constituyente y las próximas elecciones municipales y de gobernadores regionales.

con las mujeres socialistas, a través de consultas y seguimientos de casos de profesionales voluntarios. En la actualidad, en el fanpage de Facebook "Nortina, tu vecina" se transmite un programa semanal, que hasta la fecha ha invitado a distintos profesionales y panelistas para abordar diversas temáticas que aporten en la socio educación de la ciudadanía y para prestar ayuda y orientación social. Para mayor información y/o sugerencias, pueden escribir a través de su fanpage de Facebook https://www.facebook.com/NortinaTuVecina/ o en su perfil de Instagram @Diario_lanortina.





